

Betr.: Dringlichkeitsantrag FPÖ/
Leistungsschau des Österreichischen Bundesheeres



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

Abänderungsantrag

**eingbracht von Herrn Gemeinderat Michael Ehmann
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 15. November 2018**

1. Der Gemeinderat der Stadt Graz hat allergrößte Hochachtung und Respekt vor den herausragenden Leistungen des Österreichischen Bundesheeres, insbesondere selbstverständlich auch in Hinblick auf die vielfältigen Einsätze bei friedenssichernden Maßnahmen etwa im Rahmen der UN und ganz besonders in Zusammenhang mit Katastropheneinsätzen, bei denen das Bundesheer regelmäßig mit größtem Engagement unverzichtbare Unterstützung leistet. Dafür gebührt dem Österreichischen Bundesheer größter Dank.
2. Die Stadt Graz dankt dem österreichischen Bundesheer – und zwar ganz konkret sämtlichen VerantwortungsträgerInnen, allen OrganisatorInnen und allen TeilnehmerInnen - für die am 26. Oktober in Graz abgehaltene Leistungsschau und steht selbstverständlich auch in Zukunft für solche Veranstaltungen des Österreichischen Bundesheeres gerne zur Verfügung.
3. Der Gemeinderat der Stadt ersucht jedoch in diesem Zusammenhang dringend, dass seitens des Österreichischen Bundesheeres bei künftigen Leistungsschauen insofern größte Sensibilität an den Tag gelegt wird, als bei szenischen Darstellungen auf gewaltverherrlichende Präsentationen verzichtet wird, demgegenüber dafür den hervorragenden Kooperationen des Österreichischen Bundesheeres mit nichtmilitärischen Einsatzkräften in der Katastrophenhilfe Raum gewidmet wird.